

META22 “¡Agárrense, vamos por mucho más!”, expresó el Presidente por las cuatro gubernaturas que ganó Morena; al final sí se bajó de la cumbre y va Marcelo Ebrard

“Trabajen 16 horas y promuévanse tres”: AMLO a *corcholatas*

PEDRO DOMÍNGUEZ, CIUDAD DE MÉXICO

— “Trabajar 16 horas y promoverse tres”, exigió el presidente Andrés Manuel López Obrador a los precandidatos de su partido para 2024 en el mismo tono con el que expresó sobre las elecciones: “¡Agárrense, vamos por mucho más!”. Al final el mandatario confirmó su ausencia en la Cumbre de las Américas en EU y mandó a Marcelo Ebrard. PÁGS. 6, 7 Y 13



“Trabajen 16 horas y promuévanse tres”: AMLO a *corcholatas*

Cuarta transformación. “¡Agárrense, porque vamos a hacer mucho más!”, ofrece el Presidente al comentar sobre las cuatro entidades que ganó Morena el domingo

PEDRO DOMÍNGUEZ
 Y ALMA PAOLA WONG
 CIUDAD DE MÉXICO



Al considerar que ya inició la carrera por la candidatura presidencial al interior de Morena, Andrés Manuel López Obrador recomendó a sus *corcholatas* trabajar 16 horas al día y dedicar entre dos y tres diarias a hacer campaña para no descuidar sus funciones.

Horas después de que se confirmó el triunfo de su partido en cuatro estados, el mandatario ofreció que en los dos años que le quedan de gobierno saldrá adelante el proyecto de transformación que encabeza. “¡Agárrense, porque vamos a hacer mucho más, mucho más!”, prometió.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, dejó en claro que el método para elegir al aspirante morenista será la encuesta y se dijo seguro de que los participantes saben que es la mejor decisión. “Lo otro es jugar chueco”, consideró.

“La única cosa es que no se distraigan en sus funciones, tienen que trabajar 16 horas en el gobierno, las ocho que les quedan de las 24 del día agarrar para hacer sus campañas dos o tres y que duerman cinco horas diario. Pero que las 16 dedicadas al gobierno se mantengan. Y yo les tengo mucha confianza a todos, los estimo, son mis compañeros, no hay ningún problema”, manifestó.

El mandatario recordó que su postura desde que asumió la Presidencia es que no haya *tapados* para que los ciudadanos sean quienes elijan a sus candidatos. Y les mandó un mensaje a los integrantes de su partido que no creen en esta nueva estrategia de sucesión: “(si) están esperando una señal, pues se van a quedar sentados”.

Estableció que la encuesta la debe realizar Morena y no el Instituto Nacional Electoral, ya que si se abre este procedimiento fuera del partido se corre el riesgo de que se “meta la mafia”.

“No, no, no. Morena y hay gentes honestas, ciudadanos que pueden conducir el proceso de la contratación de las encuestas y que sean los que cuiden todo el proceso, gente de inobjetable honestidad, que los hay. Entonces ya con eso y pensando en la transformación que es pensar en el pueblo, en la patria, en México”.

Aseguró que va a respetar el proceso al interior de su partido. “Si dijeron que ya va a empezar, claro que ya empezó”.

—¿No hace falta dar el banderazo? —le preguntaron los reporteros.

—No hace falta, todo el mundo ya anda así, la única cosa es que no se distraigan —reiteró.

Sobre el avance de Morena en las gubernaturas, el presidente López Obrador consideró que debe apurar el trabajo para consolidar su proyecto; incluso, no descartó apoyarse en algunos de los mandatarios salientes.

“La idea es sacar adelante el proyecto, sacar adelante la transformación. Va a ser un buen legado y tenemos que apurarnos porque nos quedan dos años. Claro que si en menos de cuatro años hemos hecho bastante, aun con la pandemia, toco madera no vaya a venir otra calamidad, pero en estos dos años ¡agárrense, porque vamos a hacer mucho más, mucho más!”, remarcó.

Evitó especificar a cuáles de los gobernadores que terminarán su sexenio invitará a formar parte de la cuarta transformación, aun cuando no pertenecen a su partido.

“A algunos sí... poco a poco, poco a poco. Tienen experiencia, pueden representar a México en otros países, pueden ayudar aquí. A un encargo importante. Un encargo, porque aquí no hay cargos, son encargos o son cargos con encargo. Pero se enojan mucho los expertos cuando hablo de estos temas”, agregó.

Feliz y concentrada

Sobre la propuesta del presidente López Obrador acerca del horario para que las *corcholatas* se hagan promoción, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno capitalina, puntualizó que por el momento estará concentrada en el trabajo en la Ciudad de México y que ya llegará el tiempo en que se definirán “otros temas”.

“Como lo he dicho: para mí es fundamental el trabajo que hacemos en la ciudad, es la mejor manera de mostrar quiénes somos, cómo trabajamos y cómo hacemos las cosas.

“Entonces una parte muy importante de mi tiempo, evidente-

mente, la tengo que dedicar al gobierno de la ciudad, para eso me eligieron y para eso estoy aquí. Y vamos a seguir trabajando por la ciudad y ya en su momento se definirán otros temas”, expresó en conferencia de prensa.

La mandataria celebró también las cuatro gubernaturas que ganó Morena pues, dijo, se demuestra que el movimiento de transformación avanza en el país.

Dio a conocer que habló con sus correligionarios que ganaron en Quintana Roo, Oaxaca, Hidalgo y Tamaulipas para felicitarlos; mientras que a las candidatas de Morena en Aguascalientes, Nora Ruvalcaba, y Marina Vitela, en Durango, les mandó su cariño. —

Aclaró que la única vía en su partido para elegir al candidato es la encuesta



“Trabajen 16 horas y promuévanse tres”: AMLO a *corcholatas*

Con 40% el PRI perdió 10 gubernaturas en tres años





Para el mandatario, la carrera para 2024 ya inició. EFE

